

Planen und Fertigen einer Sitzlounge für die Rückert-Mittelschule

Kooperationsprojekt zwischen den Schülern der Rückert-Mittelschule und den Schülern unserer Klasse HTE 10 des BGJ Holztechnik.



Im Zeitraum von Januar bis März 2022 fand an der Berufsschule 1 ein Kooperationsprojekt zwischen den Schülern der Rückert-Mittelschule und den Schülern unserer Klasse HTE 10 des BGJ Holztechnik statt. Im Rahmen des Projekts sollten wir eine Sitzlounge aus Europaletten planen und fertigen. Das Projekt wurde von Frau Ehrlicher und Herrn Eichmann (Lehrkräfte der RMS) sowie von Herrn Schütz und Herrn Burger (Lehrkräfte der BS 1) unterstützt.

Durch das Projekt sollten die Mittelschüler berufliche Strukturen kennenlernen. Außerdem bekamen sie fachliche und ausstattungstechnische Unterstützung durch unsere Berufsschule.

Die Projektvorstellung war am 17.01.2022 an unserer Schule. Die Mittelschüler fertigten dafür ein 3D-Modell an. Wir lernten uns kennen und zeigten den Schülern der Rückert-Mittelschule unsere Holzwerkstätten. Planungsbesprechungen fanden über die Plattform MS-Teams statt. Die Mittelschüler leisteten die Vorarbeit, schlifften die Palletten und besorgten notwendige Schrauben. Danach wurden die Materialien in die Werkstatt unserer Schule geliefert.

Die Fertigung fand am 08.03.2022 an der Berufsschule 1 statt. Wir arbeiteten in Gruppen von 4-5 Schülern, wobei in jeder Gruppe 1-2 Mittelschüler dabei waren. Wir erklärten den Mittelschülern die Abläufe und führten dann die Arbeiten gemeinsam durch.

Durch die Zusammenarbeit mit der Rückert-Mittelschule wurde eine Sitzlounge gefertigt, die Teamfähigkeit aller Beteiligten wurde gefördert und jeder war stolz auf den Erfolg.

Schüler der Klasse HTE 10